



## **Spenden für das Gemeindehaus St. Stephan Ostereierverkauf an Ostern**

Diese Aktion brachte eine Spende von **€ 400,00** ein. Wir waren positiv von der großen Spendenbereitschaft überrascht und danken herzlich den Spendern und besonders auch Familie Präg, die uns 170 Eier gestiftet hat.

*Mechthild Krug und Antonie Melcher -  
die Organisatorinnen der Aktion*

## **Gruppierungen spenden für das Gemeindehaus**

Von den Gruppierungen, die das Gemeindehaus nutzen, hat das Altenwerk die großzügige Spende von **€ 500,00** für die Sanierung des Gemeindehauses zur Verfügung gestellt. Herzlichen Dank hierfür.

Ein großes „Vegelt´s Gott“ allen, die sich in besonderer Weise bemühen, damit wir den erforderlichen Betrag zur Renovierung des Gemeindehauses St. Stephan erzielen.

*Artur Wagner  
Pfarrer*

## **Vermietung Gemeindehaus St. Stephan**

Das Gemeindehaus kann auch von Privatpersonen, die nicht ehrenamtlich in der Kirchengemeinde tätig sind, angemietet werden.

Melden Sie sich im Pfarrbüro Gottenheim zu den bekannten Öffnungszeiten, Tel. 07665 94768-10.